



行政相談委員に“今井 随祐さん”が委嘱されました

今井さんは平成13年から行政相談委員を務められ、今回8回目の委嘱となります。

みなさん「行政相談委員」をご存じですか？行政相談委員は、総務大臣が特にお願いして国の役所などに対する苦情、要望などの相談相手となってもらっている民間の有識者です。

行政相談とは

「道路の危険な箇所を直してほしい。」
「役所への手続きが分からない。」
「介護等福祉のサービスが受けられなくて困っている。」
「年金事務所、郵便局などの特殊法人や国立大学病院などの独立法人の対応に不満がある。」
など、みなさまの声を行政の制度および運営の改善に生かすものです。

行政相談委員へのご相談は☎43-0704

総務省岐阜行政評価事務所へのご相談は☎058-246-4411



今井随祐さん

杉原千畝記念館でリニューアルオープン式典が開催されました。



献花をする
ルツ・カハノフ大使(左)と赤塚町長



館内展示物のリニューアルで新しく生まれ変わった杉原千畝記念館で、駐日イスラエル大使のルツ・カハノフ大使らを招いて、「リニューアルオープン式典」が開かれました。

カハノフ大使は赤塚町長とともに人道の丘公園にある杉原氏の胸像に献花した後、記念館前でテープカットをしました。

式典の後、館内を見学したカハノフ大使は「杉原氏の偉業を次の世代に伝えることが重要なこと。展示された資料はどれも生き生きと表現されており、とても感動した。」と語られました。



「須賀浄水場」から 「上飯田浄水場」へバトンタッチ

上飯田地内に「上飯田浄水場」が新設され、このほど通水式が行われました。

設置から43年と長きにわたり、八百津町西部地域の町民に水道水を供給してきた「須賀浄水場」はその任務を終え、平成23年度から新しい施設の建設事業が進められ、4月より「上飯田浄水場」へバトンタッチしました。

通水式では、赤塚町長は「長年懸案であった当施設の完成により、町民のくらしに安定した水の供給ができるようになったこと、災害時には応急給水拠点となる施設ができたことは大変うれしい。」と語りました。



上飯田浄水場全景(上)と内部(下)